

Startseite › Lokales › Landsberg

# Landsberg: Triebel neue Präsidentin der Europäische Holocaustgedenkstätte Stiftung

26.02.2024, 16:22 Uhr



Grünen-Landtagsabgeordnete Gabriele Triebel tritt Manfred Deilers Nachfolge als Präsidentin der Europäische Holocaustgedenkstätte Stiftung an. © Landtag

*Landsberg – Die Europäische Holocaustgedenkstätte Stiftung (EHS) hat eine Nachfolgerin des im November letzten Jahres verstorbenen, langjährigen Präsidenten Manfred Deiler gewählt. Landtagsabgeordnete Gabriele Triebel ist die neue Präsidentin.*

[Nach dem Tod Deilers](#) sei eine Umstrukturierung des Vereins nötig gewesen, um die Aufgaben neu zu verteilen, heißt es auf der Website „Landsberger Zeitgeschichte“. Triebel würdigte Deilers Arbeit: „Dass das Gelände der noch bestehenden Tonröhrenbauten so noch existiert, das haben wir, das haben die Öffentlichkeit und der Freistaat dem unermüdlichen Einsatz von Manfred Deiler zu verdanken.“ Mit einem neuen Team will Triebel die pädagogische

Arbeit ausbauen und dem Gedenkort in den sozialen Medien präsenter machen.

Daneben wolle sie auch die Gespräche mit der Stiftung Bayerischer Gedenkstätte und dem Kultusministerium intensivieren, „mit dem Ziel, am Lager VII eine Einrichtung zu schaffen, die künftig durch die Stiftung Bayerische Gedenkstätte betrieben wird“, so Triebel.

## **Kommentare**